

Aux portes de Paris, chaque mètre-carré des berges de la Seine encore sauvage est souillé par des détritus. Les habitants d'Ivry (Val-de-Marne) ont décidé de réagir.

enis Guery travaille à la SNCF. Dès qu'il a un week-end de libre, il enfile ses bottes, attrape des gants en caoutchouc et, avec des compagnons, se livre à des parties de pêche un peu spéciales : le ramassage des ordures sur les rives. « J'en avais assez de voir les dernières berges encore sauvages transformées en décharges. Alors, j'ai rejoint l'association OSE - Organe de Sauvetage Ecologique -

nous aident financièrement. Pour que l'on comprenne que la Seine n'est pas un égout, nous exposons les déchets sur la berge.»

65 tonnes de déchets

En 2 ans et 30 weekends, 65 tonnes de déchets, Caddies, voitures, cadres de motos, ballons d'eau chaude, extincteurs, matelas, etc. ont été récupérés. Grâce aux 2 Zodiac que le département leur a donnés au début de l'année 1992, les éboueurs de l'eau

Lauréate des "Lauriers de l'environnement" en décembre dernier, **OSE** veut maintenant étendre ses activités. Au printemps, elle organisera des plongées pour voir comment nettoyer la Seine elle-même. Dès ce mois-ci, des opérations de nettoyage du fleuve seront effectuées dans l'Essonne. OSE envisage aussi de créer des relais aux quatre coins de France pour que les derniers coins de nature sauvage ne soient pas défigurés.

c: L. as des projets de